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Direção do Foro representa TRF5 
em posse de novo secretário 

  Magistrados e servidores comemoram ciclo junino
diretor do Foro, Frederico 
José Pinto de Azevedo, Ocompareceu à cerimônia de 

inauguração do novo plenário da 
A s s e m b l e i a  L e g i s l a t i v a  d e  
Pernambuco (Alepe). O evento foi 
realizado na última quinta-feira (29). 
O desembargador federal Élio 
Wanderley de Siqueira Filho também 
esteve presente à solenidade, 
r e p r e s e n t a n d o  o  T R F 5 .  

O governador Paulo Câmara empossou, 
na sexta-feira (30), o novo secretário de 
Defesa Social de PE (SDS-PE), Antônio 
de Pádua. O diretor do Foro,  Frederico 
Azevedo, prestigiou a cerimônia, 
representando o TRF5, em companhia 
da juíza federal Amanda Torres. A 
solenidade, realizada no Palácio do 
Campo das Princesas, contou com a 
presença de diversas autoridades do 
meio político, do Poder Judiciário e das 
polícias do Estado de Pernambuco.

Direção do Foro prestigia inauguração 
do novo plenário da Alepe
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Juiz federal representa TRF5 
em sessão da CPI da Previdência 

través de um convênio com a 
ONG Moradia e Cidadania, a AJ u s t i ç a  F e d e r a l  e m  

P e r n a m b u c o  ( J F P E )  r e a l i z a  
anualmente doações de material 
reciclável, com a finalidade de 
contribuir para a sociedade e a 
preservação do meio ambiente. Este 
ano, a sessão de doações aconteceu na 
terça-feira (20), na qual foram 
entregues 7.460kg em papéis e caixas 
de plástico.

JFPE doa mais de 7 mil kg de
 material reciclável a ONG 

 juiz federal da 2ª Relatoria da 
1ª TR, Flávio Roberto Lima, Oparticipou na quinta-feira 

(22) de audiência pública da CPI da 
Previdência no Senado Federal. O 
magistrado foi à sessão a convite do  
Senado, representando o TRF5. “A 
reforma deve aperfeiçoar a previdên- 
cia, como acontece em outros países e 
não excluir uma parcela da sociedade, 
como pode acontecer no Brasil caso ela 
seja aprovada nesse formato”, falou.
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